



Martes 11 de Octubre 2016

Número 731

La Carta en formato PDF

La Fundación en





La aplicación de la Fundación disponible en Appstore y Google Play

-Colaboro con la Fundación Robert Schuman-

La revisión de la directiva sobre trabajadores desplazados

Autor: Sébastien Richard



Veinte años después de la adopción de la directiva sobre trabajadores desplazados, la Comisión Europea presentó, el 8 de marzo de 2016, una revisión precisa del dispositivo para tener en cuenta las consecuencias de un recurso cada vez más importante a esta práctica y acabar con sus efectos negativos. Este nuevo texto se inscribe en la continuidad de la directiva de ejecución adoptada en mayo de 2014, que pretende luchar contra el fraude. Los debates, en la época, habían destapado divergencias profundas

entre los países de envío de trabajadores desplazados y los países de acogida. La intervención de la Comisión Europea, centrada en el principio de un salario igual en un mismo lugar de trabajo, despertó estas tensiones hasta el punto de acabar en la adopción de una "tarjeta amarilla" en once parlamentos nacionales, denunciando así un ataque contra el principio de subsidiariedad.

<u>Leer más</u>

Sumario

Elecciones : Estonia - Lituania Fundación : UK-UE - Túnel/Mancha Migraciones : Hungría Crisis financiera : G20 - Grecia - Perspectivas Comisión : Cohesión - China - EEUU - Pesca Parlamento : Clima - Comercio Consejo : Sanidad - Eurogrupo Diplomacia : Nueva Zelanda - Afganistán Tribunal de Cuentas : Ayudas/Estado Agencias europeas : Guardacostas - Ariane Alemania : Crecimiento Grecia : OCDE Luxemburgo : Digital Polonia : Aborto - Airbus República Checa : Elecciones Georgia : Elecciones - Visado/UE Ucrania : FMI Consejo de Europa : Justicia - Turquía - Reino Unido ONU : Secretario general Estudios/Informes : Agricultura - Servicios - OCDE Ciencias : Nobel Cultura : Digital/Cracovia - Festival/Praga - Exposición/Madrid - Exposición/Berlín - Exposición/Bruselas - Cine/Lyon - Exposición/Londres

Agenda | Otras versiones | Contacto

Elecciones:

Kersti Kaljulaid, elegida presidenta de la República de Estonia



Kersti Kaljulaid ha sido elegida el 3 de octubre por 81 de los 101 diputados del Riigikogu (Parlamento) presidenta de la República de Estonia. De 46 años de edad, este miembro del Tribunal de Cuentas europeo será la primera mujer que ocupe esta función que asumió

oficialmente el 10 de octubre... Leer más

Los lituanos votan por el cambio



El principal partido de la oposición, la Unión de la patria cristianodemócrata (TS-LKD), y el Partido campesino y verde (LVZS) llegaron en cabeza de la 1ª vuelta de las elecciones legislativas organizadas el 9 de octubre en Lituania, con respectivamente 21.62% y 20 escaños y

21,58% y 19 diputados. Adelantan al Partido socialdemócrata (LSP), del Primer ministro saliente Algirdas Butkevicius que logró el 14,45% de los sufragios y 13 escaños. La 2ª vuelta se celebrará el 23 de octubre... Leer más

Fundación:

Foro: ¿Cuales son las consecuencias del Brexit para Bretaña?



El 17 de octubre se celebrará en Rennes un foro organizado por el Consejo Regional de Bretaña sobre las consecuencias para la región de una salida del Reino Unido de la Unión. En este marco, el presidente de la Fundación Robert Schuman, Jean Dominique Giuliani, intervendrá

para cerrar los debates y presentar un panorama del futuro de la Unión... Leer más

Conferencia: Veinte años bajo la Mancha ¿Y después?



El 12 de octubre, Michel Foucher, geógrafo y diplomático francés, miembro del comité científico de la Fundación, debatirá sobre la frontera submarina que separa Francia del Reino Unido en una conferencia titulada "Veinte años bajo Mancha, ¿y después? Repensar las migraciones y las fronteras" en la universidad Brunel de Londres en

el campus de Uxbridge... Leer más

Migraciones:

Emigrantes: Hungría desea cambiar su Constitución



El 5 de octubre el ministro húngaro de Justicia, László Trócsányi, declaró en una rueda de prensa que Hungría iba a enmendar su Constitución. El texto se presentará el 10 de octubre en el Parlamento y tendrá como objetivo prohibir cualquier instalación obligatoria de emigrantes en el país... Leer más

Crisis financiera:

Reunión de ministros de Finanzas del G20



El 6 de octubre, los ministros de finanzas y gobernadores de los bancos centrales de los países del G20 discutieron sobre los riesgos económicos globales y los posibles impactos de las políticas

monetarias... Leer más

Proyecto de presupuesto 2017 de Grecia



Grecia cuenta en 2017 con una vuelta al crecimiento, con una progresión del PIB del 2,7%, y un excedente presupuestario primario (excluído el servicio de la deuda) del 1,8% del PIB, según el anteproyecto de presupuesto sometido el 3 de octubre al Parlamento...

Leer más

Perspectivas económicas mundiales del FMI y del Banco mundial



El crecimiento de la zona euro debería mantenerse moderado en 2016, para después frenar en 2017, a pesar de una muy ligera inflación, quedándose ésta aún lejos de los objetivos del Banco Central Europeo, según las previsiones del Fondo Monetario Internacional publicadas el 4 de octubre... Leer más

Otro enlace

Política de cohesión: resultados de las inversiones 2007-2013



El 7 de octubre la Comisión Europea publicó los resultados de una evaluación independiente de las inversiones de la Unión Europea realizada durante el período 2007-2013, así como un informe específico para cada Estado miembro... Leer más

La Comisión refuerza sus defensas comerciales frente a China



El 7 de octubre la Comisión Europea decidió imponer derechos antidumping provisionales sobre las importaciones de dos productos siderúrgicos chinos. Reacciona así a una competencia desleal china aplicando los instrumentos de la legislación antidumping europea...

Leer más

Negociaciones comerciales UE-EEUU



El 7 de octubre se terminó la 15ª ronda de negociaciones sobre el convenio comercial entre la Unión Europea y los Estados Unidos. En concreto se refirieron al tema de la reglamentación y de la elaboración de sectores específicos de cooperación... Leer más

Acuerdo del Consejo sobre la pesca en el mar Báltico



El 10 de octubre el Consejo de Pesca y Agricultura se pronunció por unanimidad sobre la definición de un total admisible de capturas para el año que viene respecto a las diez poblaciones de peces más importantes comercialmente del mar Báltico... Leer más

Parlamento:

Los diputados europeos aprueban la ratificación del Acuerdo de París



Tras el procedimiento de ratificación acelerada decidido por el Consejo el 4 de octubre, el Parlamento europeo aprobó la ratificación del acuerdo de París por la Unión Europea en presencia de Jean-Claude Juncker y de Ban Ki-moon... Leer más

Los diputados europeos refuerzan la prohibición de los bienes para torturas



El 4 de octubre, los diputados europeos aprobaron reglas europeas para impedir el comercio de bienes y servicios que puedan contribuir a la tortura o a la pena capital... Leer más

Consejo:

Reunión informal de los ministros europeos de sanidad



Los días 3 y 4 de octubre, los 28 ministros europeos de sanidad se concentraron en la forma de aumentar la disponibilidad de las medicinas, en las vacunas, la tuberculosis y la reformulación de los productos alimentarios... Leer más

Reunión del Eurogrupo



Los 19 ministros de finanzas de la zona euro estimaron el 10 de octubre que Grecia había hecho las reformas necesarias abriendo así la vía a un desembolso de un nuevo tramo de ayuda de 2.800 millones de euros... Leer más

Diplomacia:

Firma de un Acuerdo de Asociación entre la UE y Nueva Zelanda



El 5 de octubre, la Alta representante Federica Mogherini y el ministro neozelandés de los Asuntos Exteriores Hon Murray McCully firmaron un acuerdo de colaboración para las relaciones y la cooperación entre ambas partes... Leer más

Conferencia de Bruselas sobre Afganistán



Los días 4 y 5 de octubre, los 75 países y 26 organismos internacionales reunidos en la conferencia sobre Afganistán renovaron la colaboración de paz y de prosperidad entre el gobierno de unidad nacional afgano y la comunidad internacional... Leer más

Tribunal de Cuentas:

Los Estados miembro no respectan lo suficiente las reglas relativas a las ayudas de Estado



En un informe publicado el 4 de octubre, el Tribunal de Cuentas europeo concluyó que era necesario hacer esfuerzos para dar a conocer mejor y hacer respetar las reglas relativas a las ayudas de Estado en la política de cohesión, la primera política de inversión de la Unión Europea... Leer más

Agencias europeas:

Lanzamiento de la agencia europea de guardacostas y guardias fronterizos



El 6 de octubre se lanzó oficialmente la agencia europea de guardacostas y de guardias fronterizos, menos de un año después de su propuesta por la Comisión. Tiene como objetivo controlar las fronteras externas de la Unión Europea en colaboración estrecha con los Estados miembro... Leer más

Otro enlace

Ariane 5 iguala el récord de Ariane 4



El 5 de octubre, Arianespace anunció el éxito de la puesta en órbita de dos satélites de telecomunicación desde Kourou. Este éxito es el 74° éxito seguido de Ariane 5, que iguala pues el récord del lanzador

Ariane 4... Leer más

Alemania:

Perspectivas de crecimiento alemán



El 7 de octubre el gobierno alemán publicó sus previsiones sobre las perspectivas de crecimiento de la economía alemana. El PIB alemán debería aumentar un 1,8% en 2016, un 1,4% en 2017 y un 1,6% en 2018... Leer más

Otro enlace

Grecia:

La Comisión, la OCDE y el gobierno griego se alían contra la corrupción



El 5 de octubre, la Comisión Europea, en colaboración con la Organización para la cooperación y el desarrollo económico (OCDE) y el gobierno griego, lanzaron una iniciativa para reforzar la lucha contra la corrupción en Grecia... Leer más

Luxemburgo:

Cumbre de los países del Benelux

El 3 de octubre Bélgica, Holanda y Luxemburgo volvieron a afirmar su voluntad de trabajar sobre varios proyectos con el fin de desarrollar un verdadero "Benelux digital", en una declaración común durante la cumbre anual de la Unión de estos tres países organizada en



Schengen... Leer más

Polonia:

El parlamento polaco rechaza el texto sobre la prohibición de la interrupción voluntaria de embarazo



Frente a la masiva movilización de polacas, el Parlamento polaco rechazó el 5 de octubre, por 352 votos en contra, 58 a favor de la ley y 18 abstenciones, el texto sobre la prohibición de la interrupción del embarazo... Leer más

Polonia anula la venta de 50 helicópteros Caracal de Airbus Helicopters



El ministerio polaco de la Defensa confirmó el 7 de octubre en una carta al grupo Airbus que anulaba la licitación de abril de 2015 que ganó el industrial europeo y que se refería a 50 helicóptero Caracal, una transacción estimada de 2.400 millones de €... Leer más

Otro enlace

República Checa:

Elecciones regionales y 1ª vuelta de las elecciones senatoriales



El 8 de octubre, el partido de centro-derecha, ANO, creado en 2011 y dirigido por el Ministro de Hacienda Andrej Babis, ganó las elecciones regionales checas y la 1ª vuelta de las senatoriales con cerca del 21% de los votos. El ANO adelanta al partido socialdemócrata (CSSD) del Primer ministro, Bohuslav Sobotka, que logró el 15,3% de los sufragios. La segunda vuelta de las elecciones senatoriales se celebrará

los días 14 y 15 de octubre... Leer más

Georgia:

Resultado de los comicios legislativos en Georgia



El 8 de octubre, el partido en el poder, Sueño georgiano, ganó las elecciones legislativas con un 48,61% de los votos contra un 27,04% para el partido de la oposición, Movimiento nacional unido (UNM). La Organización para la seguridad y la cooperación en Europa (OSCE) declaró que el escrutinio se había celebrado de forma global

respetando las libertades fundamentales... Leer más

Otro enlace

Hacia una liberalización de los visados para Georgia



El 5 de octubre, el Consejo aceptó una posición de negociación sobre la liberalización de visados para Georgia para que los ciudadanos europeos viajen sin visado por territorio georgiano y vice-versa durante 90 días... Leer más

Ucrania:

El FMI desbloquea mil millones de dólares para Ucrania



El 3 de octubre, el Fondo Monetario Internacional (FMI) completó su análisis de la situación económica ucraniana, pidió más continuidad en la política fiscal y recordó la importancia de una reforma del sistema de jubilaciones. Este informe también desbloquea mil millones de dólares... Leer más

Consejo de Europa:

El Consejo de Europa publica su informe sobre la evaluación de los sistemas judiciales europeos



El Consejo de Europa publicó el 6 de octubre un informe y una nueva base de datos interactivos sobre las grandes tendencias de los sistemas judiciales observadas en 45 países europeos... Leer más

Fin del estado de urgencia turco solicitado por el Consejo de Europa



La prorroga de 3 meses del estado de emergencia del gobierno turco llevó al comisario de derechos humanos del Consejo de Europa, Nils Muiznieks, a pedir a Turquía que acabe lo antes posible con este estado. La vuelta a los procedimientos y garantías ordinarias es

imperativa, indica en un memorándum sobre las consecuencias para los derechos humanos de las medidas urgentes adoptadas en Turquía, publicado el 7 de octubre... Leer más

Aumento de los discursos de odio y de la violencia racista en el Reino Unido



El Consejo de Europa observa un "aumento del discurso del odio y de la violencia racista" en el Reino Unido, dónde el referéndum parece haber llevado a una "exacerbación de los sentimientos xenófobos". En un informe publicado el 4 de octubre, la comisión contra el racismo y la intolerancia (Ecri) denuncia "la naturaleza intolerante de numerosos

discursos políticos" que "se centran en particular en la inmigración"... Leer más

ONU:

El portugués Antonio Guterres recomendado por el Consejo de seguridad de la ONU



El 6 de octubre, el Consejo de seguridad de la ONU escogió, en voto por aclamación, recomendar al antiguo Primer ministro portugués Antonio Guterres para suceder a Ban Ki-moon en el puesto de Secretario general de las Naciones Unidas a partir del 1 de enero de

2017... Leer más

Estudios/Informes:

Informe de la Comisión sobre las perspectivas agrícolas 2016-2017



El 6 de octubre, la Comisión Europea publicó un informe sobre las perspectivas a corto plazo de los cultivos herbáceos europeos, el mercado de la leche y la carne en 2016 y 2017... Leer más

Banco mundial: Reformar el sector de los servicios sería benéfico para la UE



El 5 de octubre, en su informe sobre la Unión Europea, el Banco mundial indica que una reforma del sector servicios aumentaría la productividad europea un 5%, lo que contribuiría a mejorar la tasa de empleo y de inversiones... Leer más

La OCDE publica el Panorama de la sociedad 2016



El 5 de octubre, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) publicó la octava edición de 'Panorama de la sociedad', su recopilación de indicadores sociales. Se le dedica un capítulo especial a la exclusión de los jóvenes del mercado de trabajo... Leer más

Ciencias:

Los Premios Nobel de Química, Física y Economía recompensan a europeos

Nobelprize.org El 10 de octubre se concedió el premio Nobel de economía al finlandés

Bengt Holmström y al americano-británico Oliver Hart por sus trabajos sobre la teoría de los contratos. El 5 se concedió el premio Nobel de química al francés Jean-Pierre Sauvage, al británico Sir James Fraser Stoddart y al holandés Bernard Lucas Feringa por sus trabajos sobre el diseño y la síntesis de máquinas moleculares. El 4, el premio Nobel de física fué para dos británicos, David J. Thouless y F Duncan M. Haldane así como para el británico naturalizado americano J. Michael Kosterlitz por sus trabajos sobre la topología de la materia exótica... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Cultura:

El festival de arte digital Patchlab en Cracovia



La 5ª edición del Festival de arte digital Patchlab tendrá lugar del 11 al 16 de octubre de 2016 en Cracovia, Polonia. En el programa, instalaciones interactivas, talleres dirigidos por profesionales así como

una conferencia internacional... Leer más

Signal festival en Praga



Del 13 al 16 de octubre se celebra en Praga el mayor acontecimiento cultural checo, que combina a la vez el acceso al arte moderno y a las nuevas tecnologías, haciéndoselos accesibles tanto a los especialistas como al público en general. Las calles, los espacios públicos así como los lugares históricos más conocidos de la capital checa se transformarán durante 4 noches en arte de luz y diseño... Leer más

Exposición sobre la Inmaculada Concepción en el Museo del Prado en Madrid



Hasta el 19 de febrero de 2017, el museo del Prado de Madrid presenta una exposición única sobre la Inmaculada Concepción a través de las obras de pintores españoles tales como Francisco de Zurbarán, Mateo

Cerezo y Juan de Valdés Leal... Leer más

Exposición "La objetividad surrealista" en Berlín



Del 13 de octubre de 2016 al 23 de abril de 2017, los que visiten la Colección Scharf-Gerstenberg de Berlín podrán admirar la exposición "la objetividad surrealista"... Leer más

Moderniteit a lo belga



Del 14 de octubre de 2016 al 22 de enero de 2017 en Bruselas, se repasa más de un siglo de arte belga a través de la exposición "Modernity a lo belga" que además de contar con pinturas, presenta dibujos y esculturas que provienen de la colección de Arte moderno de los museos reales de Bellas artes de Bélgica... Leer más

Lumière, Festival de cine de Lyon



Hasta el 16 de octubre se celebrará uno de los más importantes festivales internacionales del cine clásico en Lyon: el festival Lumière. En el programa del Festival: 390 sesiones, 180 películas... Leer más

Exposición Caravaggio en la National Gallery de Londres



Del 12 de octubre al 15 de enero de 2017, la National Gallery de Londres alberga la exposición "Beyond Caravaggio". Centrada en el pintor Michelangelo Merisi da Caravaggio, la exposición presenta sus

principales obras así como las de distintos pintores europeos que se han inspirados en este artista... Leer más

Agenda:

10 Oct. 10 de octubre

Luxemburgo

Consejo "Agricultura y pesca" Reunión del Eurogrupo

11 Oct.

11 de octubre

Luxemburgo

Consejo "Asuntos económicos y finacieros"

13 Oct. 13 de octubre

Luxemburgo

Consejo "empleo, política social, sanidad y consumidores"

13 Oct. 13 y 14 de octubre

Luxemburgo

Consejo "Justicia y asuntos de interior"

14 Oct. 14 y 15 de octubre

República Checa

Elecciones senatoriales (2ª vuelta)

17 Oct.

17 de octubre

Luxemburgo

Consejo "Asuntos exteriores" Consejo "Medio Ambiente"

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:









小 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Charles de Marcilly, Helen Levy; Ester Bonadonna, Léa Degorre, François Frigot, Lucas Mehler, Benjamin Penassou, Athina Reuter

Redactor jefe : Charles de Marcilly Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.